

Bangun Peradaban Mahasiswa Beriklim Ilmiah, UM Purworejo Gelar PIM

Rabu, 26-04-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, PURWOREJO - Salah satu peran penting pendidikan tinggi yaitu dalam hal pengembangan penelitian yang menjadi pendukung kemajuan bangsa ke depan seperti yang banyak diterapkan negara-negara maju. Dalam rangka mewadahi dan mendorong pengembangan budaya ilmiah yang dicirikan dengan massifnya aktivitas penelitian, Unit Kegiatan Mahasiswa Sains dan Teknologi Universitas Muhammadiyah Purworejo (UMP) menyelenggarakan Pekan Ilmiah Mahasiswa (PIM) yang mengambil lokasi di Auditorium Kasman Singodimedjo UM Purworejo pada Selasa (25/4).

Istighfarin Ketua UKM Sainstek mengatakan PIM ini rencananya akan diselenggarakan setiap tahun, yang diharapkan mampu mendongkrak semangat mahasiswa UM Purworejo dalam budaya ilmiah ini. "Kami harapkan juga menjadi pemantik mahasiswa berfikir kreatif, visioner dan feasible sebagai respon insan intelektual terhadap permasalahan aktual di masyarakat. Salah satunya melalui Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) yang telah diprogramkan melalui Kementerian Riset dan Pendidikan Tinggi setiap tahunnya," jelasnya.

Ditambahkan Mei Hardiyani, Ketua Panitia PIM bahwa PIM kali ini mengambil tema "Membangun Peradaban Mahasiswa Beriklim Ilmiah". Dengan rangkaian agenda ini terdiri dari Expo Produk PKM yang dimulai pada tanggal 25 April hingga 5 Mei 2017, Workshop PKM 5 Bidang, Lomba PKM 5 Bidang dan Lomba Esai yang diperuntukkan bagi siswa SMA dan Mahasiswa.

Expo Produk PKM ini merupakan momentum yang diberikan bagi tim PKM yang lolos pendanaan tahun 2016 guna mempublikasikan hasil proses kreativitasnya kepada masyarakat mahasiswa.

"Dari pimpinan universitas mengapresiasi dengan penyelenggaraan Pekan Ilmiah Mahasiswa yang diselenggarakan perdana ini. Harapannya even semacam ini dapat diselenggarakan berlanjut pada tahun depan dengan inovasi dan kreatifitas lainnya. Selain itu, diharapkan agenda semacam ini dapat semakin menggugah mahasiswa agar tergerak bangun ikut andil dalam mengasah kreativitasnya salah satunya melalui Program Kreativitas Mahasiswa ini," ujar Istiqo Agus Wicaksono, Wakil Rektor 3 UM Purworejo.

Suyoto, Pembina UKM Sainstek UM Purworejo menyampaikan bahwa penyelenggaraan PIM kali ini digelar dalam rangka membangun tradisi ilmiah di kalangan mahasiswa UMP. Selain itu juga memfasilitasi mahasiswa menyongsong program PKM 2017 dengan adanya workshop dan lombanya. "Sehingga, Workshop ini memberikan kesempatan mahasiswa untuk berlatih membuat proposal yang baik, benar dan layak bersaing serta dapat didanai," ungkapnya.

Pada pendanaan tahun 2016 UM Purworejo dapat meloloskan 9 proposal yang dibiayai oleh Kemendikti dengan bermacam-macam bentuk variasi bidangnya. Salah satunya dari bidang kewirausahaan yang mengikuti expo PKM yaitu BORANG : Bioskop Angkringan Bernuansa Edukasi dengan Ketua Tim Ahmad Qomarudin yang menggarap inovasi angkringan pada umumnya yang dikreasikan sebagai wadah pengembangan intelektual dengan disediakan buku dan media lainnya turut mendukung hal tersebut. dan dari bidang Pengabdian Masyarakat yaitu VIVA for Trump dengan Ketua Tim Istighfarin yang mengembangkan metode pembelajaran yang inovatif, kreatif dan menyenangkan pada proses pendidikan bahasa inggris. Masih ada lagi Jajanan Clorot Berlumer dan toping coklat (JAROT BERLUMER), Selimut dari limbah kain perca, Kripik Kulit Singkong, Konsultasi Budidaya Ikan Gabus

dengan pakan Manggot, Permen Kulit Manggis, Jeli Sirsak dari ekstrak daun sirsak anti kanker (JESIKA) dan Konsultasi ternak burung puyuh bebas stress.

Kontributor: Akhmad Musdani